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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMPLESSIVO 

COPIA 

N. 15 

Data  29/09/2010 

OGGETTO: PRESENTAZIONE LINEE PROGRAMMATICHE DEL 

PRESIDENTE 

  L’anno 2010 il giorno 29 del mese di settembre, alle ore 18:30, presso  la sala Allende del 

Comune di Nereto  si è riunito il Consiglio Complessivo dell’Unione di Comuni Città – Territorio 

“Val Vibrata”,  

In prima convocazione, in sessione straordinaria, che è stata partecipata dai Consiglieri a 

norma di legge, risultano all’appello nominale: 

Comune Componente 

N° 

Quote dei 

Comuni 

N° Quote 

dei comp. 

Presenti Assenti 

Comp. Quote Comp. Quote 

Alba Adriatica 

Franchino Giovannelli 

Paola Giusti 

Daniele Capone 

3 

 

6 

6 

6 

 

 

X 

X 

 

 

6 

6 

 

X 

 

 

 

6 

 

 

 

Ancarano 
Pietrangelo Panichi 

Cadia Viola 
2 

3 

3 

X 

X 

3 

3 
 

 

Civitella del Tronto 
Gaetano Luca Ronchi 

Gianfredo De Santis 
2 

6 

6 

X 

 

6 

 

 

X 

 

6 

Colonnella 
Marco Iustini 

Matteo Marchetti 
2 

3 

3 

  X 

X 

3 

3 

Controguerra 
Mauro Scarpantonio 

Giulio Maurizi 
2 

3 

3 
X 

X 

3 

3   

Corropoli 

Umberto D’Annuntiis 

Roberto Falò 

Massimo Micozzi 

3 

2 

2 

2 

X 

X 

X 

2 

2 

2 

 

 

 

 

Martinsicuro 

Abramo Di Salvatore 

Antonio Di Tommaso 

Andrea D’Ambrosio 

3 

6 

6 

6 

X 

X 

 

6 

6 

 

 

 

X 

 

 

6 

Nereto 

Stefano Minora 

Alberto Di Gaetano 

Pierino Di Pietro 

3 

2 

2 

2 

X 

 

 

2 

 

 

X 

X 

2 

2 

Sant’Egidio Alla Vibrata 

Rando Angelini 

Marco Ferri 

Stefania Ferri 

3 

4 

4 

4 

X 

X 

 

 

     4 

4 

 

 

 

 

X 

 

 

 

4 

Sant’Omero 

Alberto Pompizi 

Alessandra Candelori 

Alfredo Lupi 

3 

4 

4 

4 

X 

X 

 

4 

4 

 

 

 

X 

 

 

4 

Torano Nuovo 
Dino Pepe 

Adelina Goldoni 
2 

3 

3 

X 

 

3 

 

 

X 

 

3 

 Tortoreto 

Generoso Monti 

Stefano Lancianese 

Rolando Papiri 

3 

4 

4 

4 

X 

X 

 

 

4 

4 

 

 

 

 

X 

 

 

4 

 

TOTALE  N.° 31 120 20 77 11 43 



 

 

IL CONSIGLIO COMPLESSIVO 

PREMESSO che il Presidente ha proceduto all’illustrazione delle proprie linee programmatiche già 

presentate alla Giunta Complessiva dell’Unione e che si allegano al presente atto, richiedendo 

contestualmente ai Consiglieri presenti di segnalare delle proposte al fine di arricchire il 

programma; 

Alle ore 19:00 arriva il Sindaco del Comune di Nereto Stefano Minora, Consiglieri presenti n. 20 – 

quote n. 77; 

UDITO l’intervento del Sindaco del Comune di Martinsicuro Abramo Di Salvatore il quale propone 

di incrementare i fondi sui servizi sociali mediante l’applicazione dell’avanzo di amministrazione in 

sede di assestamento di Bilancio e di portare avanti il discorso sul sistema turistico locale anche 

salvaguardando il fiume Vibrata al fine di evitare che accadano gli spiacevoli episodi della scorsa 

estate di inquinamento del fiume che hanno avuto una ricaduta negativa sul turismo locale; 

UDITO l’intervento del Presidente Pompizi il quale riferisce di ritenere che la responsabilità 

dell’inquinamento del fiume Vibrata è di tutti in quanti diversi sono i territori che insistono sul 

fiume Vibrata; 

Alle ore 19:15 lascia la stanza delle adunanze il Consigliere del Comune di Martinsicuro Antonio 

Di Tommaso – consiglieri presenti n. 19 – quote n. 71; 

UDITO l’intervento del Sindaco del Comune di Corropoli Umberto D’Annuntiis il quale riferisce di 

non condividere per ciò che concerne l’amministrazione dell’Unione la politica di accedere a 

finanziamenti per il solo fatto che sono previsti finanziamenti senza tener conto della finalità dei 

progetti; per ciò che concerne invece l’inquinamento del fiume Vibrata riferisce di volersi 

discostare completamente dalla posizione di chi invece ha voluto attribuire la responsabilità di 

quanto accaduto ai Sindaci della Val Vibrata che invece ormai da tempo hanno delegato le funzioni 

di gestione della rete idrica ad altri soggetti quali ATO e Ruzzo; si rappresenta poi che 

probabilmente il Comune di Alba Adriatica non ha sufficientemente gestito la realizzazione di 

opere di urbanizzazione di pari passo con lo sviluppo urbanistico; da informazioni assunte 

comunque si riferisce che l’ATO e la Ruzzo Reti stanno approntando degli interventi di 

realizzazione di nuovi impianti in sostituzione di quelli esistenti; 

UDITO l’intervento del Sindaco Minora del Comune di Nereto il quale riferisce di condividere la 

proposta del Sindaco Di Salvatore di destinare parte dell’avanzo di amministrazione ai servizi 

sociali; per ciò che concerne invece i tema sanità riferisce di non condividere le dichiarazioni rese 

dal Presidente alla stampa in cui si avallano le decisioni assunte in Regione e si discosta quindi 

pubblicamente dalle predette dichiarazioni rese dal Presidente a nome dell’Unione di Comuni; 

UDITO l’intervento del Sindaco Pepe il quale dopo aver rivolto gli auguri al Vicepresidente per la 

sua elezione e riferisce di auspicare un impegno dell’Unione solo nelle funzioni ad essa 

effettivamente delegate senza disperdere inutilmente energie e riscorse; per ciò che concerne la 

problematica dei rifiuti riferisce dal momento che è presente anche il presidente dell’ADA di 

ritenere opportuno di essere maggiormente incisivi sulla definizione del costo dei rifiuti anche 

perché la Val Vibrata  i territori che maggiormente effettua la raccolta differenziata, si rende 

necessario pertanto trovare delle soluzioni che portino ad una riduzione del costo del servizio; per 

ciò che concerne invece il tema della sanità in Val Vibrata il Sindaco Pepe lamenta il fatto che il 

modulo gestorio pubblico / privato del presidio ospedaliero di Sant’omero sembra essere ormai una 

scelta definitiva senza aver ottenuto il parere dei Sindaci anzi sembra essere stata addirittura 

condivisa dal presidente dell’Unione in assenza però di qualsiasi concertazione col territorio locale; 

Alle ore 19:45 si allontana dalla sala delle adunanze il Sindaco Abramo Di Salvatore – consiglieri  

presenti n. 18 - quote n. 65; 

UDITO l’intervento del Sindaco del Comune di Controguerra Scarpantonio il quale riferisce di 

condividere quanto detto dal Sindaco Pepe e in particolare che il tema sanità della Val Vibrata va 

concertato con territorio locale, e si auspica soprattutto che il presidio ospedaliere Val Vibrata non 

faccia riferimento al modello TEAM; per ciò che concerne invece i rifiuti si ribadisce che ancora 

oggi non si hanno i dati chiari sulla formazione della tariffa; 

UDITO l’intervento del Sindaco del Comune di Sant’Egidio alla Vibrata, Rando Angelini il quale 

riferisce che è difficile parlare di funzione delegata dei rifiuti in quanto la delega all’ambiente non è 



una delega vera in quanto non si può gestire nulla e si auspica pertanto una delega piena sia in tema 

di rifiuti che in tema di sociale; 

UDITO l’intervento del Sindaco Ronchi il quale riferisce di condividere l’intervento fatto dal 

sindaco Di Salvatore in tema di turismo locale dal momento che il turismo è ormai il futuro 

occupazionale della Val Vibrata; si condivide poi la proposta di aiuto al sociale anche se il Comune 

di Civitella del Tronto non è parte dell’ambito sociale; 

UDITO l’intervento conclusivo del presidente il quale riferisce comunque di non condividere al 

vecchia gestione dell’Unione e a tal proposito da lettura delle funzioni delegate all’Unione ma non 

operanti; per ciò che concerne invece il tema della sanità il Val Vibrata riferisce che c’è stato un 

affollamento di iniziative regionali e provinciali che non hanno però coinvolto il territorio della Val 

Vibrata e che pertanto non c’è chiarezza sui presidi ospedalieri. 

PRENDE ATTO 

 Della discussione sopra riportata. 

 

Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto: 

____________________________________________________________________________ 

Si certifica che la presente copia è conforme all’originale. Si compone di n.        facciate e n.         

allegati. 

Nereto, ______________        

IL SEGRETARIO GENERALE 

                                                                             



Proposta numero 17 

 

 

ALLEGATO ALLA Delibera di ConsiglioN. 15 DEL 29/09/2010 

 

 

Oggetto: 

 

PRESENTAZIONE LINEE PROGRAMMATICHE DEL PRESIDENTE 
 

=============================================================== 

 

 

PARERE DI REGOLARITÀ TECNICA 
(Art. 49, comma 1 – D.Lgs n. 267 del 18.08.2000) 

 

 

In ordine alla regolarità tecnica, il sottoscritto esprime: 

 

PARERE FAVOREVOLE 

 

Il Responsabile 

Area Amministrativa 

 FOSCHI Dott. GIUSEPPE 

 

Lì,   

 

 

=============================================================== 

 

 

PARERE DI REGOLARITÀ CONTABILE 
(Art. 151, comma 4 – D.Lgs n. 267 del 18.08.2000) 

 

 

In ordine alla regolarità contabile, il sottoscritto esprime: 

 

PARERE FAVOREVOLE 

 

Il Responsabile del Servizio Finanziario 

 Dr. Giuseppe Foschi 

Lì,   

 

 

=============================================================== 

 



 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Si certifica che la presente deliberazione n° 15 del 29/09/2010, formata da n° _____ fogli e n° _____ 

facciate, è stata pubblicata per quindici giorni consecutivi ai sensi del Decreto Legislativo 267/2000 

articolo 134. 

 

Nereto, lì  

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

             f.to   

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 

 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva il   

 

( X ) perché dichiarato immediatamente eseguibile 

 

(   ) per decorrenza dei termini di pubblicazione all’Albo Pretorio 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

            f.to   


